

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	El Caballito	El millonario negocio de los franeleros	De acuerdo con datos de la Dirección Ejecutiva de Justicia Cívica, un franelero cobra por auto en espectáculos públicos alrededor de 350 pesos; en áreas de hospitales, 150 pesos, y en la periferia de universidades, 80 pesos. Considerando aspectos como el número de autos que llegan a estos sitios, ya sea por evento u horario, el análisis del área de Justicia Cívica establece que las ganancias por usar el espacio público a la semana ascienden a alrededor de 2 millones 85 mil pesos. Los datos forman parte de la iniciativa enviada por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, al Congreso capitalino, que busca sancionar a los franeleros que, incluso, recurren a la extorsión y amenazas para cobrar la cuota por estacionarse.
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	Van por seguridad privada en el Tren Interurbano	Banobras acaba de lanzar la licitación del servicio de vigilancia y seguridad para las instalaciones y equipos del Tren Interurbano México-Toluca para 2025-2026. Nos comentan que después del relajo que ocasionó la entrega del contrato a una empresa privada la seguridad de museos a cargo del INAH en la Ciudad de México, con el respectivo jalón de orejas de la presidenta Claudia Sheinbaum por no contratar a la Policía Auxiliar o el Servicio de Protección Federal, Banobras es una de varias instituciones federales que insisten en contratar seguridad privada. ¿Será que no ven las mañaneras o que las realidades en el terreno los obligan a optar por los privados?
EL SOL DE MÉXICO	Análisis Hazal Ruíz Ortega	Cuidémonos hasta pronto	Representó oportunidad profesional, también responsabilidad ética: de investigar, reflexionar y comunicar de realidades comunitarias. Así, durante 16 años en este medio, cada artículo simbolizó una grata experiencia de vida, enfocada particularmente desde la vivencia laboral de más de 26 años en diferentes responsabilidades en el sistema penitenciario mexicano. Hoy, por motivos personales, decido hacer una pausa para escribir artículos. No ha sido fácil tomar esta decisión, pero creo que las pausas también son necesarias para reorganizar el pensamiento, reencontrarse con uno mismo y regresar (cuando sea el momento) con renovada fuerza y visión.
LA PRENSA	Red Compartida	Ya no importa el New's Divine	Han pasado 17 años desde que ocurrió la tragedia en el antro New's Divine, donde murieron 12 jóvenes a pesar de la presencia de las autoridades afuera del mismo, y para recordarlo el gobierno capitalino decidió que un subsecretario develara una placa conmemorativa y se anunciara la creación de una policía de proximidad , el sitio ahora se llama Memorial New's Divine "Nunca Más".



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Viene relevo en comisión de búsqueda de CDMX	Son 17 aspirantes los que buscan encabezar la Comisión de Búsqueda de Personas de la CDMX, tras la destitución de Enrique Camargo, a petición de colectivos. Toca a la Secretaría de Gobierno, a cargo de César Cravioto, definir una terna de finalistas para que, a finales de este mes, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, elija al más idóneo.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Cosecha	Claudia Sheinbaum no fue al G7 por nearshoring ni por el cambio climático. Fue, según lo dijo, por los trabajadores mexicanos, "los mejores del mundo". Cosecha el prestigio de quienes cruzan fronteras mientras desde Palacio se brinda justicia social. En Yucatán, gobernado por Joaquín Díaz Mena, defendió al IMSS-Bienestar, liderado por Alejandro Svarch, y negó retrasos en plantas eléctricas de CFE, achacando todo a "una campaña". Nada nuevo, dice, la oposición miente. A pesar de todo, México se sienta en la mesa de los grandes. No por diplomacia, sino por trabajo. Y ese mérito es irrefutable.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Reunión	El tema de la seguridad era el primer punto de la agenda de la reunión entre Claudia Sheinbaum y Donald Trump, que se frustró cuando el estadounidense salió corriendo de la cumbre del G7. Aun así, sonaba raro que Omar García Harfuch formara parte de una comitiva para asuntos diplomáticos. Pero cuentan que a Trump le han hablado mucho del secretario de Seguridad mexicano y que, como le dijeron que sobrevivió a un atentado como el propio inquilino de la Casa Blanca, el Batman mexicano iba a ser la figura estelar en ese encuentro. Y dicen que García Harfuch iba preparado para aprovechar la oportunidad y llevaba en su portafolios un reporte de que "Los Chapitos" ya están muy disminuidos en Sinaloa gracias, según sus datos, a las acciones del gobierno mexicano. Nomás que, tras la cancelación de la reunión bilateral, el documento se quedó guardado esperando una mejor ocasión para ver la luz. A ver si su contenido aguanta el paso de los días.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Paro	Queda claro que al presidente del Tribunal Superior de Justicia de la CDMX, Rafael Guerra, no le corre prisa para resolver el paro en el Poder Judicial capitalino que hoy cumple 18 días. Alejado de la negociación que dejó en manos del gobierno local y después de su reciente viaje a Cancún, el magistrado no ha dicho esta boca es mía. Mientras tanto, miles de capitalinos pagan los platos rotos por los procesos legales congelados y los trámites detenidos.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC